

Medio Ambiente aplica una iniciativa extensible a otras consellerías

Funcionarios de la Xunta van en bicicleta para reducir emisiones

La Administración también adquiere su primer vehículo híbrido, que es menos contaminante

R. R. | REDACCIÓN

La Consellería de Medio Ambiente predica con el ejemplo en la lucha contra el cambio climático. Inmersa en el desarrollo del Plan Galego de Reducción de Emisiones, que afectará especialmente a la Administración con más de 50 acciones concretas de reducción de emisiones, el departamento dirigido por Manuel Vázquez ha puesto en práctica su primera medida con la adquisición de un vehículo híbrido que servirá de coche oficial para el director xeral de Desenvolvemento Sostible, Emilio Fernández. Es el primero, pero no será el único, ya que el objetivo es incorporar progresivamente este tipo de automóviles a medida que los actualmente en servicio en la Xunta agoten su vida útil. Un híbrido emite 109 gramos



XOÁN A. SOLER

El conselleiro Manuel Vázquez presentó ayer el vehículo híbrido

de dióxido de carbono por kilómetro, mientras que la media se sitúa en 151,91.

Aunque en principio es una medida simbólica, pone el acento en uno de los sectores que más han disparado su contribución al cambio climático en Galicia: el transporte, cuyas emisiones se han duplicado entre 1990 y el 2004. Para paliar este problema, Medio Ambiente ya promueve el uso de la bicicleta entre sus funcionarios para realizar recorridos cortos,

a los que deja 30 vehículos. La iniciativa se extenderá a otras consellerías e incluso se quiere llegar a acuerdos con empresas para que sus trabajadores se muevan en bicicleta.

Una iniciativa parecida funciona en la Universidade de Santiago, a la que Medio Ambiente ha cedido cien bicicletas para el uso de profesores y alumnos. El próximo curso se prestarán a los universitarios 400 bicis y se involucrará a los campus de Vigo y A Coruña.

Crónica Portal ambiental

El nivel de calidad del aire podrá consultarse en la Red

R. Romar
REDACCIÓN

Toda la información medioambiental de Galicia a golpe de clic y unificada en un solo portal. Esto es lo que ofrece la web www.siam-cm.org, promovida por la Consellería de Medio Ambiente y que ayer entró en servicio. De lo que se trata es de que cualquier ciudadano pueda acceder a la información más actual disponible en la base de datos de la Xunta. Éste es un derecho que tienen por ley, pero hasta ahora para poder ejercerlo era necesario presentar un escrito en la Administración y esperar respuesta. Desde ayer basta con que naveguen en la Red para encontrar la información buscada, desde calidad del aire, contaminación de las aguas, residuos, cambio climático, hasta cartografía o la red de espacios naturales existentes en la comunidad.

Parte de estos datos ya se ofrecían, pero ahora se unifican en un portal y se amplían de forma notable.

Una de las mayores novedades es la posibilidad de acceder en tiempo casi real a los índices de calidad del aire de las ciudades y observar si existe contaminación. Esta información se irá completando con los datos que aporten las unidades móviles de control de emisiones, así como las nuevas estaciones que se implantarán en el futuro.

De un modo similar, el ciudadano podrá conocer cuál es la calidad del agua de los ríos de Galicia. Los análisis aún no son accesibles, pero se empezarán a divulgar dentro de unos tres meses. «Es un portal único, ofrece más información de la que existía y permite a la Administración adoptar una posición más activa de cara al ciudadano; que no tenga que venir él a nosotros, sino que nosotros le ofrecemos lo que le puede interesar», explica el director xeral de Desenvolvemento Sostible, Emilio Fernández.

Más información en: www.siam-cm.org